

Gemeindenachrichten Waldenburgertal

Arboldswil, Bennwil, Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Liedertswil, Niederdorf, Oberdorf, Titterten und Waldenburg vom 28. Oktober 2019

Ein Versorgungskonzept für die Region

Seit 2018 ist im Kanton Basel-Landschaft das Altersbetreuungs- und Pflegegesetz (APG) in Kraft. Die Gemeinden erhalten damit verbindliche Vorgaben, wie sie sich für die Bewältigung der Herausforderungen im Themenbereich Alter zu organisieren haben. Bis Ende 2020 müssen sich die Gemeinden insbesondere zu Versorgungsregionen zusammenschliessen, ein Versorgungskonzept entwickeln und eine Informations- und Beratungsstelle einrichten.

Die Gemeinderäte der zwölf Gemeinden Arboldswil, Bennwil, Bretzwil, Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Lauwil, Liedertswil, Niederdorf, Oberdorf, Ramlinsburg und Waldenburg haben im Grundsatz beschlossen eine Versorgungsregion zu bilden und die Umsetzung des Altersbetreuungs- und Pflegegesetzes gemeinsam anzugehen. Zur Ausarbeitung eines Vertrages und Erstellung eines Versorgungskonzeptes wurde eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Vertretern aus den Gemeinden, eingesetzt.

Gemeinde Hölstein